

Unvergesslicher Erlebnistag mit Rodelbahn, Kletterturm und Flying Fox

Der Verein Herzkinder Österreich lud zu einem Treffen in die Rodlstub'n Koglhof ein.

Linz/Birkfeld, 27. Mai 2022 – Herzkrankte Kinder und deren Eltern, die hohe Geschwindigkeiten lieben, kamen vergangenen Samstag beim Erlebnistag in der Rodlstub'n Koglhof in Birkfeld voll auf ihre Kosten. Die Twinbob-Rodelbahn ist 1.050 Meter lang, hat acht Steilkurven, sieben Jumps und ist einfach supercool, wie die Kinder nach ihrer flotten Fahrt feststellten. Danach stand ein Besuch im Motorikpark Koglhof mit seinen 13 Stationen in sicherer Höhe auf dem Programm. Riesenrodel, Kletterturm, Flying Fox und Co. luden ein, Koordination, Balance, Motorik und Kondition zu trainieren. Die jüngeren Kinder bevorzugten die Kugelbahn. Die 16 Herzfamilien, die zum Treffen gekommen waren, freuten sich, nach einer zweijährigen coronabedingten Pause wieder einmal gemeinsam etwas unternehmen zu können. „Eltern nutzten das Treffen für einen Erfahrungsaustausch und um neue Familien kennenzulernen,“ berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Zum Abschluss ließen Kinder und Erwachsene gemeinsam Herzluftballons steigen. Die Organisation des Erlebnistages übernahmen Eva Eggenreich-Sommer und Simone Mußbacher, die Ansprechpartnerinnen von Herzkinder Österreich in der Steiermark.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com